

Frühe Hilfen Wetzlar

Sie erwarten ein Baby oder sind Eltern(teil) eines Kleinkindes? Das bringt viel Neues mit sich. Verständlich, dass man manchmal unsicher ist und viele Fragen hat. Hier bieten die Frühen Hilfen der Stadt Wetzlar vielfältige Beratungs- und Unterstützungsangebote. Dazu gehört zum Beispiel auch die Begleitung durch ehrenamtlich tätige Familienpat:innen.

Ihr Kontakt

 Sibylle Powell
 Jugendamt der Stadt Wetzlar
 Ehrenamtskoordinatorin

 06441 99 5167

 sibylle.powell@wetzlar.de

 www.wetzlar.de/fampas



Wir sind dabei!

STADT WETZLAR



 **Diakonie Lahn Dill**
 Stark für Andere

 **Caritasverband**
 Wetzlar/Lahn-Dill-Eder e.V.

 **Der Kinderschutzbund**
 Kreisverband
 Lahn-Dill/Wetzlar

 **Lebenshilfe**
 Wetzlar-Weilburg e.V.

 **FREIWILLIGENZENTRUM**
 Mittelhessen



ERZIEHUNG IST...
Mut machen

Zeit schenken

FAMILIEN- PATENSCHAFTEN

Familienpat:innen sind ...

- ehrenamtlich aktiv.
- offen und respektieren die Lebensentwürfe anderer Menschen.
- bereit, ihre Erfahrungen mit anderen zu teilen.
- Mutmacher:innen und Begleiter: innen für den Alltag mit Kindern
- gut darin, Brücken zu bauen und Netzwerke zu knüpfen, um Familien zu unterstützen.

"Als Mutter weiß ich, wie unsicher man oft ist. Gerne gebe ich deshalb meine Erfahrungen weiter."



Eltern und Familien bieten wir ...

- maßgeschneiderte Angebote, die Sie genau dort unterstützen, wo Sie Hilfe brauchen
- unkomplizierte Begleitung durch ehrenamtlich tätige Patinnen und Paten
- immer ein offenes Ohr
- ein kompetentes Netzwerk
- Ermutigung und Rückenstärkung
- Kontakt zu anderen Eltern(teilen) und zu den Angeboten im Stadtteil



Familienpat:innen bieten wir ...

- ein fröhliches Team
- neue Kontakte
- kostenfreie Teilnahme an der vorbereitenden Schulung
- Team-Treffen und Fortbildungen
- immer ein offenes Ohr, Beratung und Begleitung

Sie wollen mehr wissen?

Scannen Sie den nebenstehenden QR-Code.



"Einmal in der Woche bin ich zwei Stunden bei den Kindern. Dann haben die Eltern mal ein wenig Zeit für sich."

"Gerade in den ersten Wochen nach der Geburt hat es so gut getan, jemanden um Rat fragen zu können."